

„Baumeister gesucht!“

Harry Hammer und Nicki Nagel auf Tour



„Baumeister gesucht! Harry Hammer und Nicki Nagel auf Tour“ ist eine mobile Bildungsinitiative der Verbände der Bayerischen Bauwirtschaft, die in Zusammenarbeit mit ihren Mitgliedsbetrieben durchgeführt wird. Wesentlicher Bestandteil des gemeinsamen Bildungsauftrags ist die Nachwuchsförderung. Das Projekt, das sich vorrangig an der Zielgruppe der Kindergartenkinder orientiert, wird an der GS St. Martin erstmals in der Primarstufe umgesetzt.

„Unsere Kinder verbringen viel Zeit in den Räumen der Schule. Ich wünsche mir das schon lange für unsere Grundschüler in Deggendorf. Während Kinder in ländlichen Gebieten eher handwerklich tätig werden und mit Werkzeugen in Kontakt kommen, ist das bei unseren Stadtkindern eher die Ausnahme. Es wäre toll, wenn unsere Schüler durch so eine Werkbank Gelegenheiten zum Handwerken bekommen könnten.“ Mit diesen Worten stieß Schulleitern Dr. Sibylle Maier bei der Baufirma Schaller auf offene Ohren, denn die Firma unterstützt dieses Projekt schon seit vielen Jahren. Elke Schaller setzte sich dafür ein, dass auch die Grundschule St. Martin in dieses Projekt einbezogen wurde. Denn den Fachkräftemangel kennt Frau Schaller nur zu gut. „Eine

positive Imagebildung und potenziellem Nachwuchs die Möglichkeiten zu bieten, praktische Lernerfahrungen mit Werkzeugen zu machen, ist ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung."

Zwanzig begeisterte Erstklässler der Grundschule St. Martin durften am Freitag mit den beiden Akteuren Harry Hammer und Nicki Nagel am Baumeistertag teilnehmen.



Es wurde mit Begeisterung an den vorbereiteten Stationen gehämmert, gemauert und gesägt. „Ich hab ganz vergessen, dass ich in der Schule bin“, meinte Maxi.

Am Ende durften alle Schüler ihre kleinen Häuschen voller Stolz präsentieren und wurden sogar mit einer Urkunde ausgezeichnet. Nach diesem Aktionstag verbleibt die hochwertige Werkbank ausgestattet mit Werkzeugen an der Schule und wird künftig in das Konzept der offenen Ganztagschule integriert.



Die Werkbank wird in das Konzept der OGTs integriert werden.



Ein großes Dankeschön an die Bayerische Bauwirtschaft und unsere Partnerfirma Schaller Bau GmbH